



なかよしやま

小中一貫学校教育目標

「あこがれ チャレンジ 笑顔」

夢をもつ子 たくましくがんばる子 仲間とともに喜ぶ子

富士市立吉原小学校 学校だより 7月号



<7月の目標>

廊下や階段は
右側を静かに
歩こう。



初 夏 本との出会い

先月、17名のボランティアの方に御協力をいただき、園芸委員会の子どもたちが校庭にある大きな花壇に花の苗を植えました。ボランティア活動に参加してくださいました皆様、お忙しい中、御協力をいただき、誠にありがとうございました。

マリーゴールドやトレニアなど、夏花壇の代表的な花々が初夏の日差しを浴びて株を大きくしながら、色とりどりの花をこれからも咲かせてほしいです。黄色やオレンジ色の花を見ていると、夏の始まりを感じます。

校舎4階の東に図書室があります。最上階の角部屋という条件もあり、室内がとても明るく、見晴らしもすばらしいです。図書室の中へ一歩入ると様々なジャンルの本が並んでいて、わくわくする空間だと思います。低学年の子どもたちにも分かりやすいように掲示物や表示も工夫されていて、本もきちんと整理されている図書室は、子どもたちにも人気の場所の一つです。休み時間や授業などで図書室を訪れる子どもたちを見ていると、それぞれの目的に合った場所や興味のある本のコーナーへ行き、楽しそうに本を選んだり、椅子に座って静かに読んだりしています。また、図鑑を机に広げて、友達と知っていることを話しながら、楽しそうに見入っている子どもたちも見られます。

現在では、パソコンやスマートフォンなどで多くの情報を瞬時に見られるようになり、大変便利になりました。また、動画も手軽に見られるようになり、「今すぐ知りたい。」と思う情報を簡単に手に入れられるようになったことは、私たちの暮らしをより快適なものへと変えました。デジタル技術の進歩は日進月歩で進んでおり、機器のコンパクト化や性能向上なども目を見張るものばかりです。さらに、大量の情報を簡単に記録できたり、利用できたりするところもデジタルのよさだと思います。

現代の子どもたちは、これからますますデジタル映像などから多くのことを学んだり、楽しんだりすると思いますが、本との出会いを今後も大切にしてほしいと思います。また、一口に本と言っても今では紙媒体やデジタルなど、いくつかの種類があります。子どもたちが自分に合ったものを選択しながら本にたくさん出会い、その楽しさを味わってほしいと思います。

私の子どもの頃の動画のほとんどは、テレビ映像や映画館で観る映画でした。まだ、ビデオカメラも家庭に多く普及していなかった時代です。そのような時代でしたので、子どもの頃に初めて見た動きのある「とび出す絵本」は、私にとってとても魅力的な本の一つでした。ページの間に巧みに折られて収納してあったものが、ページを開くと立体的にとび出して見えたり、手で仕掛けを動かすと登場人物や乗り物などが動いたり、表情が変化したりしました。仕掛けの動きは小さなものでしたが、ページをめくる時のわくわく感は今も覚えています。保護者や地域の皆様は、どんな本が印象に残っているでしょうか？

また、読書を通して、テレビとは違うおもしろさや楽しさを中学生の時に知りました。人によってそれ違うと思いますが、私の場合、登場人物や場面を自分なりに想像し、読み始めるとその登場人物が頭の中で動き出したり、場面が変わっていったりします。シリーズものになると、挿し絵を参考にしながら登場人物が成長したり、場面も変化したりしていきます。デジタル映像のすばらしさや美しさなどよい点は多くありますが、紙のページを指でめくることを通して出会う楽しさやおもしろさもまた格別であると私は思います。

「読書は心を育てる。」と言われます。これから先、時代の変化とともに形は変わっていくと思いますが、子どもたちが本と共に成長する人になってほしいと願っています。



花植え活動

6月17日(火)に、富士市からいただいたマリーゴールド400本、トレニア400本の苗を吉原小学校の花壇に植えました。たくさんのボランティアの方が来てください、子どもたちと協力して花の苗を植えました。また、あるボランティアの方からは御自宅で育てている花の苗を寄付していただきました。来校されたときは是非花壇を御覧ください。

薬学講座(6年生)

6月20日(金)に遠藤内科医院の遠藤繁先生をお招きして、薬学講座が開かれました。

酒、たばこ、薬物についての危険性を具体的に学ぶ機会となりました。酒、たばこ、薬物がなぜ危険なのかを分かりやすく教えてくださいました。ぜひ、御家庭でも話題にしていただきますようお願いします。

【あぶトレ講座】

静岡県防犯まちづくりアドバイザー協会様

今年は、1年生と3年生の子どもを対象に行われました。知らない人に声を掛けられたときの対応や自分が日頃から気を付けなければならないことについて、実践を交えながら教えていただきました。夏休みも安全に過ごせるように、家庭や地域での見守りをお願いいたします。

登下校の仕方・道路の歩き方について、御家庭で確認をしてください。

暑い日が続きますので、登下校の途中に水分補給や休憩をすることもあります。また、水泳が始まり、ふだんよりも荷物が増えました。吉原小校区は非常に交通量が多い地区です。登下校の際には、道路や駐車場に傘や荷物がはみ出さないように、また縁石等に上って歩かないように、十分に気を付けて歩くように御家庭でもお話し下さい。よろしくお願ひいたします。

【7・8月の主な行事予定】

7月		8月	
1日(火)	※月曜日は、廃油回収日です。 委員会 体罰アンケート配布 縦割り遊び 3時間の日 (特別日課:給食無し 10:55 下校) 授業参観②9:05~③10:00~ 学級懇談会 11:00~	17日(木)	防犯教室
4日(金)	委員会 個人面談希望調査配布 4時間の日 (特別日課:給食無し 11:50) PTA ベルマーク	18日(金)	朝礼 3時間の日 (給食無し 11:30 下校)
7日(月)		25日(金)	第2期校納金振替日
9日(水)		25日(月)	朝礼 3時間の日 (給食無し 11:30 下校)
10日(木)	三校合同ふれ愛ウィーク(～17日)	26日(火)	4時間の日 (特別日課:給食無し 11:50 下校)
11日(金)	PTA 三校合同モルック大会		
15日(火)	ふれ愛デー PTA 愛の一聲運動		
※夏休みは7月22日(火)から8月24日(日)までです。8月12日(火)から15日(金)、18日(月)は学校閉庁日となります。			